

---

**話 題**

## 北陸地域アイソトープ研究フォーラム

金沢大学アイソトープ総合センター

森 厚文

金沢大学の主催で第1回北陸地域アイソトープ研究フォーラムが、北陸地域の放射線施設を有する大学、石川県及び北陸地域アイソトープ研究会の共催並びに富山県、福井県の後援の基に下記のプログラムで平成13年5月10日に開催された(写真)。

このフォーラムは「アイソトープ研究・教育・安全管理に携わっている、北陸地域の大学・自治体・民間企業の研究者・学生・技術者等に、科学技術・研究開発の推進と安全の両面について幅広い視点から理解を深めてもらい、北陸地域における科学技術・学術研究の円滑かつ安全な推進及び産業の振興に資すること」を目的としている。



写真 木下富雄 先生(甲子園大学学長)

### 表 プログラム

- 
- ❑開催日：平成13年5月10日(木) 13時30分～15時30分
  - ❑会場：金沢大学医学部十全講堂
  - ❑司会：金沢大学アイソトープ総合センター長 森 厚文
  - ❑挨拶：金沢大学副学長 花岡美代次  
文部科学省研究振興局学術機関課 福元紘一
  - ❑講演：「先端科学技術の進歩と社会的合意」  
甲子園大学学長 木下富雄
  - ❑主催：金沢大学
  - ❑共催：富山大学、富山医科薬科大学、富山県立大学、北陸先端科学技術大学院大学、金沢医科大学、北陸大学、福井大学、福井医科大学、福井県立大学、福井工業大学、石川県、北陸地域アイソトープ研究会
  - ❑後援：富山県、福井県
-